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ABSTRAK

Evi Selvia, (2016): Penerapan Strategi Physical Self-Assessment untuk

Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran

Pendidikan Kewarganegaraan di Kelas V Sekolah Dasar

Negeri 163 Pekanbaru.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatkan hasil belajar siswa
pada mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan dengan penerapan strategi pyhsical
self-assessment di kelas V Sekolah Dasar Negeri 163 Pekanbaru. Penelitian ini dilatar
belakangi oleh rendahnya hasil belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan
kewarganegaraan di kelas V Sekolah Dasar Negeri 163 Pekanbaru.

Penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Subjek dalam penelitian
ini adalah guru dan siswa kelas V Sekolah Dasar Negeri 163 Pekanbaru. Sedangkan
objek dalam penelitian ini adalah  penerapan strategi pyhsical self-assessment untuk
meningkatkan hasil belajar pada mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan.
Penelitian ini dilaksanakan dalam 2 siklus, dimana setiap siklus 2 kali pertemuan,
pengambilan data pada penelitian ini dengan teknik dokumentasi dan tes. Teknik
analisa data menggunakan analisa deskriptif

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui adanya peningkatan hasil belajar siswa
dari sebelum tindakan, Siklus I, dan Siklus II. Pada sebelum dilakukan tindakan
ketuntasan siswa hanya mencapai 51,14% atau 18 orang siswa yang tuntas, dan 17
orang siswa atau 48,57% yang belum tuntas. Pada siklus I  siswa yang tuntas
meningkat menjadi 20 orang atau ketuntasan hanya mencapai 57,14%. pada siklus II
ternyata ketuntasan siswa mencapai 28 orang siswa atau dengan persentase 80%.
Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penerapan strategi pyhsical self-
assessment dapat meningkatkan hasil belajar siswa di kelas V Sekolah Dasar Negeri
163 Pekanbaru.

Kata Kunci  :Strategi  pembelajaran Physical Self-Assessment, hasil belajar siswa
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ABSTRACT

Evi Selvia, (2016): The Implementation of Physical Self-Assessment strategy to
Improve student Learning Outcomes on the Civics
Education Subject in the Class V of State Elementary
School 163 Pekanbaru.

This research aims to know the result of increased student learning on subjects
civic education with the implementation of Physical Self-Assessment strategy in in
the class V of state elementary school 163 Pekanbaru. This event will be based on
research by the low student learning Outcomes on the Civics education subject in the
class V of state elementary school 163 Pekanbaru.

The research is the Research Action class (PTK). The subject in this study is
the teacher and the students of the class V of state elementary school 163 Pekanbaru.
Whereas the object of this research is the application of self-assessment pyhsical
strategies to improve learning results on subjects civic education.

Based on the research results, is known to increase student learning results
from prior actions, Cycle I and Cycle II. On the prior acts of student gainment only
achieve 51.14% or 18 students who has been completed, and 17% are students or
48.57 hadn't. On cycle I students who thoroughly improved to 20 people or gainment
only reached 51,14%. in cycle II turned out to be student gainment reached 28
students or with a percentage of 80%. Thus, the implementation of the strategy of the
pyhsical self-assessment can improve the learning results of students in the class V of
state elementary school 163 Pekanbaru.
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ملخص

تنفيذ استراتيجية التقييم الذاتي البدني لتحسين نتائج تعلم الطلاب في موضوعات ):2016أفي سيلفيا، (
التربية المدنية في الفصل الدراسية الخامسة من المدرسة الابتدائية البلادية بيكانبارو 

163.

استراتيجية يهدف هذا البحث إلى معرفة نتيجة لزيادة الطلاب التعلم في موضوعات التربية المدنية مع تنفيذ 
. يقوم هذا الحدث على البحث 163التقييم الذاتي البدني في الصف الخامس من المدرسة الابتدائية البلادية بيكانبارو 

بنتائج تدني تعلم الطلاب في موضوعات التربية المدنية في الصف الخامس من المدرسة الابتدائية البلادية بيكانبارو 
163.

). هذا الموضوع في هذه الدراسة هو المعلم وطلاب الصف الخامس PTKث (البحوث هي فئة إجراء البحو 
. في حين أن الهدف من هذا البحث هو تنفيذ استراتيجية التقييم الذاتي 163من المدرسة الابتدائية البلادية بيكانبارو 

البدني لتحسين نتائج التعلم على مواضيع التربية.
روف أن زيادة نتائج تعلم الطلاب من الإجراءات السابقة، الدورة الأولى استناداً إلى نتائج البحوث، ومن المع

من الطلاب الذين قد 18% أو 51.14و الدورة الثانية. المتعلق بنيل الأعمال السابقة من الطلاب فقط تحقيق 
ا أو نيل شخص20. في دورة وأنا الطلاب الذين تحسن دقة إلى 48.57في المائة من الطلاب أو لم 17اكتمل، و 

%. وهكذا، يمكن تحسين 80طالبا، أو بنسبة 28%. في دورة الثاني تبين أن الطلاب نيل بلغ 51,14فقط بلغت 
تنفيذ استراتيجية التقييم الذاتي البدني نتائج تعلم الطلبة في في الصف الخامس من المدرسة الابتدائية البلادية بيكانبارو 

163.
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